

Ibagué, 19 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2287

Alcaldía recuperó espacio público del antiguo Skate Park que era invadido por habitantes de calle y consumidores de drogas

Con un trabajo mancomunado entre la Administración Municipal, la Policía Metropolitana y el Ejército, se realizó una jornada de recuperación de este escenario deportivo.

La Alcaldía de Ibagué, en un esfuerzo por mejorar la seguridad y la calidad de vida de los ciudadanos, está llevando a cabo operativos de recuperación de parques y espacios públicos. Estas acciones, que son parte de un trabajo interinstitucional, incluyen la intervención del antiguo Skate Park ubicado en la calle 19 con carrera 8, en la comuna 3 de la ciudad.

Edward Amaya, secretario de Gobierno municipal, destacó el compromiso de la Administración en la revitalización de estos espacios: *“Seguimos trabajando en la recuperación de parques, de espacios para la comunidad en el sentido de que esto nos mejora la seguridad en la capital tolimense en asocio con la Policía Nacional, el Ejército, Interaseo e Ibagué Limpia”*.

Este tipo de acciones, se realizan por solicitud de los miembros de la Junta Administradora Local de la comuna 3, quienes expusieron la necesidad de recuperar este tipo de espacios para goce y disfrute de los ibaguereños.

“El objetivo es recuperar los escenarios deportivos, los parques y zonas verdes para que no sigan siendo invadidos por los habitantes de calle y por los consumidores de psicoactivos, sino que sean lugares de esparcimiento y de deporte”, indicó Julio César Ortiz, edil de la comuna 3.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Este operativo no solo busca revitalizar el espacio público, sino también generar un impacto social y ecológico positivo en la ciudad, brindando a los residentes zonas seguras y funcionales para su disfrute y bienestar.

